

今だから考えたこと

私は最初コロナはすぐにならなかろうと思っていました。しかし、すぐにではなくなり、皆みな樂しかった休みも、つまらないなり、朝活がしたいと田舎にいました。

そして学校が始まり、勉強や朝活を続けるよつになつて、とてもうれしいです。

コロナ休みがあり、いつもある「じつ」が普通ではないうだと困りました。

すべてに感謝

医療従事者の人たちへ

みんなさんのおかげで学校や部活動ができるようになりました。とてもうれしいです。

友だちや先生たちとも話せるし、勉強もできるようになって、とてもうれしいです。

医療関係者のみなさん

医療の近くでコロナに感染した人のちりょうをしてくださってありがとうございます。

これからも感染を防ぐために自分がちがうことをしていこうと思います。

医療従事者のカタヌ

コロナウイルスの感染者が増えの中病院で仕事をしていく大変さを感じる気持ちでいっぱいです。

お母さんは毎日中病院に行かなこと行けない事がありました。帰ってきてから「田舎か」「田舎か」と何度も聞かれていた。田舎で聞いた話を聞くた大変だ。と田舎でした。二コースを見てもビール袋を着ひがじ見ました。その中で仕事をするのは凄いと感じます。

医療従事者の田舎へ

「コロナウイルスを拡散しないように動いてくれてありがとう」とおもいます。

医療従事者のみなさん

みんなのおかげです。

医療従事者
自ら危険に立ち向かってくれて
不要不休の外出をひかえてくれて
毎日学校があつてくれて
みんなの行動で
今がある
協力してくれて
ありがとうございます。